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Nossas semideuses se encontraram para falar
sobre o livro Percy Jackson e os Olimpianos,
“O Mar de Monstros” no dia 29/10.
Estamos embarcando em mais uma aventura: A
Maldição do Titã.
Que tal se aventurar com a gente?

Pergaminhos do Olimpo - Clube do Livro

Apresentação dos Deuses 

O Encontro da região Sul ocorreu no
dia 07/10, em Nova Resende, tendo
como Patronesse, a deusa Hera -
rainha dos deuses imortais, do
nascimento e do casamento.

@ d lh

Encontro da Região Sul

Durante a tarde, foram realizadas
oficinas para as Filhas de Jó
ministradas pelos membros do GBMG e
pela MFJMG.

O GCGMG reuniu-se com os adultos
voluntários da região sul para
conversar sobre a importância de
mentores e como tornar o Bethel um
lugar ideal para as Filhas.

Você está ligada nas redes sociais do GBMG? 
A cada mês, um deus está sendo apresentado, com suas atribuições
e simbologias. Acesse os links abaixo para conferir:

Poseidon: grandebethelmg/poseidon

Deméter: grandebethelmg/demeter

Hermes: grandebethelmg/hermes

https://instagram.com/grandeconselhomg?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
https://www.instagram.com/p/Cv7f3p0OSOm/?igshid=MzRlODBiNWFlZA==
https://www.instagram.com/p/CwqSoLNuxFn/?igshid=MzRlODBiNWFlZA==
https://www.instagram.com/p/Cx3t4FDOv-j/?igshid=MzRlODBiNWFlZA==


Nossas Filhas de Jó mineiras (Ana Cecília,
Helena e Laysla) foram vencedoras da
competição de ritual do V CONABB. 

@grandebethelmg

Ocorreu nos dias 13 a 15 de outubro,
o V Congresso Nacional de Betheis
Brasileiros, realizado no Rio de
Janeiro.
Foram dias de muitos aprendizados
entre as Filhas de Jó, adultos
voluntários. O CONABB contou também
com a presença do Supremo Time.

V CONABB

Nesta ocasião, foram celebrados
os 30 anos das Filhas de Jó
Internacional no Brasil.

103 anos das Filhas de Jó Internacional
No último dia 20 de outubro, nossa organização
completou seus 103 anos de fundação. 
A cada ano, nos alegramos por transformar a
vida de jovens mulheres, transformando-as em
líderes do futuro!
Em nossa jurisdição, temos o grande orgulho de
termos fundado o primeiro GCG do país e,
atualmente, sermos a jurisdição com mais Filhas
ativas (1307) e 56 Bethéis. 

A Guardiã do GBMG, Mariana Cota, foi
convidada a realizar uma palestra
durante o evento com o tema “
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Nos dias 20, 21 e 22 de outubro, foram
realizadas as instalações do Conselho
Guardião Jurisdicional, Bethel Jurisdicional
e concurso de Miss Filha de Jó Rondônia. 
As instalações foram realizadas por nossa SD
Beatriz e por Laysla, respectivamente. 

Durante a tarde, foram realizadas oficinas
para as Filhas de Jó ministradas pelos
membros do GBMG e pela MFJMG.

@grandebethelmg

Instalação do Conselho Jurisdicional e
Bethel Jurisdicional de Rondônia

O Encontro do Triângulo Mineiro e
Alto Paranaíba ocorreu no dia 28/10
em Sacramento! 
Para esta região, tivemos a Zeus
como patronesse do encontro!

@ d lh

Encontro da Região Triângulo Mineiro e Alto Paranaíba

O GCGMG reuniu-se com os adultos
voluntários para falar um pouco
sobre a importância dos mentores e
seus papeis no CGB.

Nossa jurisdição deseja muito sucesso em todos os trabalhos a
serem realizados! O GBMG se coloca a disposição para
trabalharmos juntos em prol das FJI.

https://instagram.com/grandeconselhomg?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==


PÃODECAST
do GB
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Pão de Cast do GB

Concurso de Centopeias

Nossa Centopeia foi desenhada em 2006
pela Filha Amanda Viana, do Bethel #34 e
foi escolhida como mascote do GBMG. 

No segundo episódio da temporada, nosso PãodeCast
recebeu duas convidadas especiais: 
Daniela Nascimento - PP e PGB jurisdicional da Bahia,
MM e PGB do Bethel #02 Bahia e Detentora do Grau
Púrpura Real;
Daniele Nogueira - MM, PGB do Bethel #06 do Paraná,
PGB do Bethel #12 de Santa Catarina e Detentora do
Grau Púrpura Real. 

@grandebethelmg/paodecastPara acessar, clique no link: 

Livro Roxo
O nosso novo ritual (Livro Roxo) já tem sua primeira
versão divulgada e o comitê de revisão quer ouvir
nossas Filhas de Jó ativas! 
Serão realizados “Townhalls” - rodas de conversas -
para tirarem suas dúvidas e discutirem sobre o ritual.
Os encontros terão os mesmos pontos de discussão, com
duração de 2 horas. 
Os dias dos encontros já estão marcados! E apenas as
Filhas de Jó ativas poderão participar ativamente!

Ela está de volta (e agora com suas
ajudantes), O GB precisa da ajuda das
semideusas mineiras para dar uma nova
identidade para a nossa Centopeia. 

Para mais informações, acesse o link:
Não deixe de participar e dar um novo design à nossa querida
Centopeia Viajante!

@grandebethelmg/centopeias

https://www.instagram.com/reel/Cxl9TkTuB6X/?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
https://www.instagram.com/reel/Cy1u7WoOKZK/?igshid=MzRlODBiNWFlZA==
https://www.instagram.com/p/CzEXeamuvHN/?igshid=MzRlODBiNWFlZA==
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Constituição revisada em 2023

SOS FDJ PRÉ Enem
Nos próximos finais de semana, ocorrerá o
Exame Nacional do Ensino Médio (ENEM). 
A realização destas provas deixam seus
participantes ansiosos e desesperados. 
Para ajudar a controlar essa ansiedade, nossa
SOS, também conhecida como Cota, vai realizar
um momento virtual para acalmar nossas
semideusas.
Preparem a pipoca, chocolate e um ambiente
tranquilo.

O Supremo Conselho Guardião publicou a
Comstituição e Estatuto das Filhas de Jó
Internacional. Diversas emendas foram
aprovadas, então fiquem ligadas para as
novas alterações.

Temos um grande marco para as Filhas de Jó
Brasil: agora os tios maçons aprendizes e
companheiros podem participar de nossas
reuniões regulares (ritualísticas)

Encontros regionais
Nosso último encontro regional do semestre já tem data
marcada.
O encontro da região Norte será realizado em Januária, no dia
25/11. 
Será mais um encontro incrível com muita troca de
conhecimentos e aprendizados.
Para realizar sua inscrição, acesse o link:

Para realizar sua inscrição, acesse o link: @sosfdj/enem

Para baixar a nossa constituição revisada,
acesse o site oficial das FJI: 
jobsdaughtersinternational.org

forms.com/encontronorte

https://forms.gle/3ZXpiHvGd8TrZYzD8
https://www.sympla.com.br/evento-online/sos-fdj-pre-enem-03-de-novembro/2231494?fbclid=IwAR0qvxStCDmoXHeq1-Ov1JY36Ks87YALuEgBx0JuLgFbW5PMqwhjcORfhj4
https://www.filhasdejomg.com/regras-e-regulamentos
https://forms.gle/3ZXpiHvGd8TrZYzD8
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aumento de usuários de drogas. Um modo de amenizar esse problema,
seria usando as ordens paramaçônicas, primeiramente foi a Ordem
Demolay e depois as Filhas de Jó.
Foram diversas reuniões com pessoas que queriam fazer parte,
organizando e se preparando para que pudessem levar as meninas
para outra cidade com um stão foi um processo de aprendizado.
Como tudo que é novo, tiveram que aprender muito sobre a Ordem e
o seu Ritual. Todos se  esforçaram para ir em todos os eventos do
Estado, como encontros e congressos da Ordem. Foi um periodo de
muito trabalho e aprendizado, mas a gestão se saiu muito bem e
foi muito elogiada e adorada pelas meninas.

O Bethel #36 foi fruto do esforço de
tios e tias da Loja Maçônica Redenção
Sul Mineira que estavam preocupados
em preparar as jovens para que
tivessem uma mentalidade melhor e
evitasse o uso de drogas, pois a
cidade de Guaxupé  estava passando
por um período difícil, com o 

@grandebethelmg

Inspirações

A cada mês, nosso diário contará com a participação de dois Betheis
mineiros, que contarão sua história e relatos de Filhas e MM.
Os Betheis sempre serão selecionados por ordem de interesse no
instagram do GBMG.

Bethel #36 - Guaxupé

O nome Lírios da Redenção foi escolhido pelos
tios. O lírio significa pureza e lealdade e as
Filhas de Jó teriam esse papel dentro da
Redenção Sul Mineira, levando a mensagem de
justiça, caridade, bondade e lealdade.
Assim, o nosso Bethel nasceu, no dia 16 de
outubro de 2004.

Foram 37 gestões que se empenharam em levar o
nome do Bethel em todos os cantos de Minas, do
Brasil e, agora, internacionalmente.

https://www.instagram.com/reel/Cxl9TkTuB6X/?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
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Há tempos, vários maçons falavam em trazer
um Bethel para a nossa cidade, mas esse
sonho se tornou realidade através do tio
maçom Denio José Bueno, PGA do Bethel #53
de Carmo do Rio Claro, que em conversa com
o tio Luiz Alberto Pimenta, trouxeram uma
apresentação do Bethel Luz das Acácias #53,
e através dessa apresentação caminhamos
para a criação do Bethel Caminho da Justiça
e Liberdade Universal

No dia 23 de março de 2018, 9 meninas de nossa
cidade foram iniciadas no Bethel Luz das
Acácias, e em 27 de abril de 2019 iniciaram
mais 6, totalizando assim, as 15 filhas
necessárias para a instalação do Bethel. 
Nosso Bethel então foi instalado no dia
06/07/2019.
Nossa carta constitutiva chegou em plena
pandemia e recebemos o número 70 no dia
26/09/2020.

“A Ordem Internacional da Filhas de Jó mudou muito a minha vida.
Consegui fazer novas amizades, aprendi a falar em público sem
ficar nervosa, tenho o maior apoio do mundo para várias coisas. 
Amo essa família branca e roxa, não me imagino fora dela, sem
minhas irmãs. As reuniões são lindas e amo fazer parte dessa
incrível Ordem que deu um novo significado em minha vida. 
Conheci pessoas maravilhosas e criei vínculos com muita gente.
Sei que as irmãs do meu Bethel e da Ordem, estarão à disposição
para o que eu precisar e, também estarei para o que elas
precisarem. 
Fazer parte das Filhas de Jó me proporcionam momentos incríveis,
que ficarão guardados para sempre no meu coração.”

- Lívia, membro do Coral do Bethel #70  

@grandebethelmg

Inspirações

Bethel #70 - São Sebastião do Paraíso

https://www.instagram.com/reel/Cxl9TkTuB6X/?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==
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Na pandemia eu fiz algumas palestras sobre saúde mental para alguns
Betheis e adorei juntar duas coisas que amo, que é psicologia e a
Ordem. Ai começou a acender essa vontadezinha dentro de mim, de
falar cada vez mais sobre saúde mental voltado para as Filhas de
Jó. Eu pensei em fazer um instagram, mas achava que não ia saber
alimentar ele com assuntos relevantes, e nem fazer as imagens pra
postar, então ficava

@grandebethelmg

Mariana Cota

Eu iniciei no Bethel #07 MG em 2010, achava interessante mas não
achava que teria muito futuro dentro da Ordem. Tinha planos de
sair antes dos 20 anos e depois voltar só para visitar. Mas a
Ordem foi me conquistando, fui criando laços significativos
dentro do Bethel, e spoiler: não sai até hoje. 

Cota, conta pra gente como foi sua trajetória nas FJI.Cota, conta pra gente como foi sua trajetória nas FJI.Cota, conta pra gente como foi sua trajetória nas FJI.

Quando fiz minha maioridade, filiei ao GBMG, o que só potencializou
meu amor pela Ordem, e também entrei pro conselho do meu Bethel,

fui Guardiã e fiquei no GB até os 25 anos. Jurava que ia tirar um 

Como você teve a ideia pra criar o @SOSFDJ?Como você teve a ideia pra criar o @SOSFDJ?Como você teve a ideia pra criar o @SOSFDJ?

por pura insegurança. Só que ai um dia que eu tava mais impulsiva, fui lá e
criei o instagram, morrendo de vergonha, mas criei. E fiquei totalmente
impressionada com o tanto que as meninas adoraram, e abraçaram o projeto logo
de cara. Foi incrível!

O que a Ordem e a criação do SOS proporcionaram na sua vida pessoal e profissional?O que a Ordem e a criação do SOS proporcionaram na sua vida pessoal e profissional?O que a Ordem e a criação do SOS proporcionaram na sua vida pessoal e profissional?

Absolutamente tudo. Não é exagero. Não tem nada na minha vida que eu não veja
alguma influência da Ordem. Minha vivência nas FJI me ajudou a escolher a área
que eu atuaria na minha profissão e a maioria esmagadora das minhas pacientes são
Filhas de Jó. Sem contar que a Ordem me ensinou a confiar mais em mim mesma,
saber me expressar de uma forma melhor e muitas outras coisas. Ser Filha de Jó me
proporciona grandes amizades e experiências inesquecíveis. A criação do SOS
potencializou tudo isso.

sempre postergando como eu faria isso acontecer,

tempinho depois dos 25 anos, spoiler de novo: não tirei esse
tempo, peguei de Guardiã do meu Bethel novamente, e agora com
muita alegria, voltei pro meu amado GB, mas como Guardiã.

Sério, nunca na vida eu imaginei que daria palestras para tantas
pessoas em eventos incríveis da nossa Ordem, e de quebra ainda

nadaria no Rio Amazonas com um boto cor de rosa, passearia pelas
ruas de Gramado, curtiria uma praia no Rio de Janeiro e tudo isso
rodeada de irmãs maravilhosas. Não canso de dizer o quanto eu sou
sortuda por poder vivenciar isso tudo. Com certeza a decisão mais
acertada da minha vida foi ter entrado pra Ordem e principalmente

ter permitido a Ordem entrar na minha vida e no meu coração.

https://www.instagram.com/reel/Cxl9TkTuB6X/?igshid=MWZjMTM2ODFkZg==

